

best hotels

best hotels



FUGUES
AMOUREUSES
100

UNIQUE & EXCEPTIONAL
ROMANTIC HOTELS



LUXURY GETAWAYS

Santorin en Grèce

Site des îles Cyclades, au cœur de la Mer Égée, Santorin est aussi la plus exclusive. Une douzaine de kilomètres de long, elle occupe les 76 km de Santorin. Sur les falaises de la mer, le Mystique redéfinit le luxe. La décoration travaillée de façon artisanale signent les suites et villas parées d'ivoire n'usurpent pas le terme. « Mystique » est bien le terme pour décrire le raffinement et l'élégance qui se jouent dans ce lieu. Tissus, mobiliers, linge de lit, luminaires... tout est ici toute la différence. À la lueur des étoiles, sous les étoiles, le restaurant gourmet propose des mets à base de poissons frais et des meilleurs produits locaux, accompagnés de vins crus issus de l'excellente cave à vins du lieu. Vous pourrez alterner entre activités aquatiques, la piscine à débordement, massages aromatiques, ou visite des environs en VTT !

Forfait comprenant 5 nuits en Vibrant Suite avec les transferts, les vols A/R, les taxes aériennes, la location d'une voiture privée et l'assurance rapatriement.

Tarif : à partir de 1670 euros (base occupation double)

Informations et réservations Nosylis au 0 892 68 73 00 ou sur www.nosylis.com



Mystique



Mystique



Mystique

Solitaire Lodge, Lac Tarawera en Nouvelle-Zélande

Surplombant le Lac Tarawera, le Solitaire Lodge, blotti sur une péninsule privée, domine un panorama stupéfiant fait de végétation luxuriante et de montagnes volcaniques. Le lodge propose 10 suites luxueusement aménagées, avec de grandes baies vitrées offrant des vues exceptionnelles à couper le souffle, et un confort incroyable.

Les Chefs utilisent les meilleurs produits néo-zélandais pour concocter de somptueux menus et les vins sont soigneusement choisis dans la vaste cave du Lodge pour satisfaire les gourmets et les gourmands les plus exigeants. Une importante variété d'activités est à votre disposition, du safari en hélicoptère et en hydravion en passant par d'étonnantes randonnées pittoresques. Vous profiterez aussi de la plage privée sur la rive du lac pour une balade en kayak. L'excellence du service discrètement attentif et l'attention du détail font du Solitaire Lodge l'une des destinations les plus attrayantes du monde.

Forfait comprenant 7 nuits en Solitaire Suite avec les petits-déjeuners et les dîners.

Prix par personne : à partir de 3367 euros (base occupation double)

Renseignements et réservations Exclusive Island Hotels & Resorts au 0 800 736 966 et sur www.eihr.com



Solitaire Lodge

Santorini, Greece

Most island in the Cyclades, in the heart of the Aegean Sea, is also the most exclusive. A dozen kilometers long, it occupies Santorini's 76-km surface. High on the cliffs of the sea, the Mystique redefines luxury living. The resort is decorated with handiwork made of stone and glass. 18 ivory-coloured suites and villas make this resort worthy of its name; "Mystique" is the refined, elegant, and intimate setting. Furniture, linens, and lighting are only a few details that make all the difference.

Under the stars, in the glow of candlelight, the gourmet restaurant offers fish and seafood dishes using the finest local ingredients, accompanied by vintage wines from the resort's "secret" wine cellar.

You can alternate water activities in the infinity pool with aromatherapy massages or local sightseeing excursions!

Package includes 5 nights in the Vibrant Suite with return airfare, airport tax, transfer by private car and repatriation insurance.

Rate per person: from 1,670 euros (double occupancy) and reservations: Nosylis, 0 892 68 73 00, or www.nosylis.com



Solitaire Lodge on Lake Tarawera, New Zealand

Overlooking Lake Tarawera and tucked away in a private peninsula, Solitaire Lodge boasts an astonishing panorama of lush vegetation and volcanic mountains. The lodge is comprised of 10 luxuriously decorated suites, with unparalleled comfort and large bay windows opening onto breathtaking views.

The chefs use the finest New Zealand ingredients to create sumptuous dishes, and wines are chosen from the Lodge's extensive cellar to satisfy the most discerning gourmets and food-lovers. You will find a broad selection of activities, from helicopter and seaplane safaris to amazingly picturesque hiking. Or take advantage of the private lakeshore beach to do some kayaking. Discreet, attentive service and attention to detail make the Solitaire Lodge one of the world's most inviting destinations.

Package includes 7 nights in a Solitaire Suite, plus breakfast and dinner.

Rate per person: from 3,367 euros (double occupancy)

Information and reservations: Exclusive Island Hotels & Resorts, 0 800 736 966, and www.eihr.com